
rial pertenecen cinco federac io
nes territoriales (Puertollano, 
Valdepeñas, Socuéllamos, To
melloso y Almadén) y veinti
siete asociaciones sectoriales. 

~~~ APATlA 

Prácticamente todos los em
presarios consu ltados por esta 
revis ta coi nciden en señalar 
que la acútud empresarial ante 
esta convocatoria de elecciones 
a la presidencia y ante todas las 
cuestiones relacionadas con la 
confederacion es de apatía y de 
desinterés y por ahí se explica 
que nadie más haya mostrado 
su disposición a presentar una 
candidatura alternativa. 

"No es extra/lo que haya so
lamente una candidatura por
que existe lino apatía general y 
un desencanto grande entre los 
empresarios- manifiesta Juan 
Cruz, presidente de la asocia
ción provincial de Pastelería
No hay participación y por eso, 
aunque haya cosas que se pue
dan criticar en la gestión de 
los que están al frente de la 
Confederación no se hace. Si 
no trabajas por tu federación 
tampoco puedes criticar. Hay 
que dar el apoyo a quien se 
presenta, que gasta su dinero y 
su tiempo". 

Menos condescendiente se 
manifies ta la empresaria de l 
sector de Estaciones de Servi
cios, Isabel Rodríguez. "Creo 
que todos los empresarios so
mos culpables de que siempre 
sean los mismos los que estén 
en los cargos de la confedera
ción. Tenemos lo qlle nos mere
cemos por la apatía que existe 
y porque nadie es capaz de cri
ticar. Pero desde luego hay qlle 
decir que la línea seguida en 
estos años por Juan Antonio 
León no nos ha valido a los 
emp resarios y si Bárcenas 
piensa segllir esta línea tampo
co nos valdrá. En la presiden
cia hace falta gente joven, con 
ideas jóvenes, que sea capaz de 
adelantarse a los aconteci
mienTOS", 

Pedro Ruiz, empresario del 
sec tor de la automoción y de 
transporte, se muestra poco 
en tusiasta con el relevo en la 
CEOE provincial. "No estamos 
muy preocupados por este te-

Le6n Tririño deja como sustituto 'oficiar a Jesús Bárceus. Este Ita IfIIIlI:iado "" líllf!a de colfliuidad rrqH aip_ lIIIf/I8SaIÍos critiCM/. 

Palomares: "Bárcenas 
tiene un 95% de 
posibilidades de salir 
elegido presidente. 
Cuenta con el apoyo 
de las asociaciones 
más importantes, 
como 
siderometalurgia y 
construcción 

ma. Creo que la confederación 
no eSlá realizando un papel in
teresante para los empresarios, 
especialmente en estos tiempos 
de dificultades. Pienso que los 
dirigentes están demasiado 
acomodados y como nadie les 
pincha ... " 

Félix Bellido, industrial de 
Manzanares del sector textil y 
piel, es consciente del escaso 
interés que demuestra la clase 
empresarial por participal acti-

Fé/ir Bellido apoprá a Bárcenas 

vamente en las organizaciones 
que les representan. "Por des
gracia en nuestro país hay muy 
poca cultura de asociación , 
por eso me parece una postura 
muy valiente presentar una 
candidatura . JesLÍs Bárcenas 
cuenta con la confiallZa y el 
apoyo de muchos". 

Bellido sabe por ex periencia, 
preside Iberpiel, la asociación 
nacional de marroquinería y 

piel. sabe que quienes están al 
frente de las asociaciones se 
encuentran generalmente con 
poca participación del res to. 
"Si funcionaran mejor las or
ganizaciones empresariales ha
bría una mayor capacidad pa
ra penetrar en los mercados 

. internacionales y para nego
ciar con la Administración". 

~~~ CRITICAS 

"Es cierto que hay una apa
tía generalizada en el empresa
riado porque tenemos la idea 
de que estas aso,ciaciones no 
sirven para nada. Hay un dete
rioro de nuestra economía 
enorme y nuestras instituciones 
se dedican a mirarse el ombli
go. Muchos empresarios opi
nan como yo" . Y quien opina 
así es Valeriano Sánchez Oca
ña , un conocido empresario 
ci udarrealeño del ramo de la 
construcción. 

Para Sánchez Ocaña la apa
tía se traduce en "una falta to
tal de confrontación y de parti
cipación. Falta ilusión y ganas 
de hacer acto de presencia en 
los momentos claves". 

o le extraña que únicamen-
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